

MATERIA:

PSICOPATOLOGIA II

MAESTRA:

SANDY NAXCHIELY MOLINA ROMAN

NOMBRE DEL ALUMNO:

ANGEL MANUEL CAMAS GOMEZ

CUATRIMESTRE: "7MO."

NOMBRE DEL TRABAJO:

SUPER NOTA

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS A 17 DE OCTUBRE DEL 2022

ESQUIZOFRENIA

La esquizofrenia es un trastorno mental grave de múltiples orígenes esto hace que a la persona que lo padece le resulte difícil distinguir que es real e irreal, capaz de comportarse de formas extrañas. En situaciones sociales, también hay problemas de memoria y hablar.

La esquizofrenia no es solo una enfermedad devastadora por la persona que sufre, pero también por su familia y otros seres que sienten cariño. Antes de entrar en contacto con este tipo de patología, infórmese algo sobre para comprender mejor y ayudar a estos pacientes.

Las personas con esquizofrenia tienen una variedad de síntomas a veces estos síntomas aparecen de repente; Pero la mayoría de las veces la enfermedad se desarrolla lentamente, en un proceso que podría durar meses o incluso años.

Al principio, los síntomas no son evidentes o parecen haberse desarrollado para otras personas, estas personas a menudo se sienten aisladas, cuando desaparece el control sobre la realidad, renuncian.

Debido a estos problemas, no pueden hacer amigos, descuidan su higiene y apariencia personal, abandonan ir a la escuela o dejar de fumar son otros signos tempranos enfermedad.

Otros síntomas comienzan a medida que avanza la enfermedad, la persona empieza a actuar raro y usa palabras para expresar cosas sin sentido. pacientes con esquizofrenia. pueden experimentar alucinaciones, es decir, pueden ver, sentir, huele o escucha cosas que no existen en la realidad.

La esquizofrenia es un trastorno muy complejo, entre diferentes factores relacionados con el origen de la esquizofrenia, serán:

1. Herencia.

Una posible causa de la esquizofrenia es la transmisión genético o hereditario.

La esquizofrenia adquirida se hereda y el trastorno aparece en los familiares afectados por relación de sangre.

Por ejemplo, si ambos padres biológicos tienen enfermedad, el riesgo de que un niño desarrolle esta enfermedad es del 40%. Esto sucede incluso cuando el niño es criado por otro adulto, sus padres o tienen la enfermedad. A diferencia de hijos de padres biológicos mentalmente sanos. Si el padre adoptivo tiene o no esquizofrenia hay alrededor de un 1% de riesgo de contraer la enfermedad.

2. Medio Ambiente.

Muchos investigadores creen que la esquizofrenia está causada por una compleja combinación de factores genéticos y del medio ambiente. Es decir, la esquizofrenia se manifestaría en personas predispuestas por factores genéticos a los que se añaden infecciones, traumas o factores psicológicos o sociales estresantes.

La esquizofrenia generalmente se trata con medicamentos antipsicóticos, a veces se requiere hospitalización en la fase aguda. El objetivo del tratamiento es reducir los síntomas durante el tratamiento ayuda a prevenir la recurrencia. Hoy en día, no existe una cura clara para la esquizofrenia. Los antipsicóticos son muy eficaces para controlar los síntomas de la esquizofrenia. Estas drogas aparecen mejor calidad de vida para millones en la década de 1950, las personas con esquizofrenia viven en la comunidad ayudándolas.